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Intervención del diputado Marco Tulio Sánchez Alarcón, en relación a las 

afectaciones sufridas por el pasado sismo de magnitud 7.1, a las viviendas 

del Fraccionamiento Conjunto Pedregal de Cantaluna, en el municipio de 

Acapulco de Juárez, Guerrero. 

 

 

 

 

 

 

 

La presidenta: 

 

Se concede el uso de la palabra al 

diputado Marco Tulio, para hablar 

sobre el mismo tema. 

 

El diputado Marco Tulio Sánchez 

Alarcón: 

 

Gracias, diputada presidenta con su 

permiso. 

 

Compañeras, compañeros diputados. 

 

Agradezco, celebro la intervención de 

la compañera diputada y del 

compañero diputado Jacinto y como 

lo dice el compañero Jacinto, que 

unamos los esfuerzos  conjuntos 

sobre todo para los afectados de 

Pedregal de Cantaluna, que no 

politicemos temas de tanta 

importancia, decirles que he tocado 

puertas en dependencias del 

gobierno del Estado, he girado oficios 

y no he recibido ninguna contestación 

ni apoyo para los afectados de 

Cantaluna, es lamentable que los 

apoyos no estén llegando por parte 

de las dependencias del gobierno del 

Estado. 

 

Celebro que ya la declaratoria de 

zona de desastre  está hecha en 

varios municipios del Estado de 

Guerrero no solamente en Acapulco, 
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hay muchas afectaciones más de las 

que nos imaginamos, más de las que 

creemos, sumar esfuerzos les pido, 

les solicito, celebro también que en 

breve empezará el censo con los 

Servidores de la Nación para que 

puedan hacer los recorridos en las 

viviendas afectadas y los recursos 

lleguen sin intermediarios y lleguen 

directamente a los afectados 

principalmente de Pedregal de 

Cantaluna, he estado pendiente, he 

estado gestionando, he mandado 

algunas cosas a las posibilidades que 

tenemos ante una parálisis financiera 

que había hasta hace unas horas en 

este Congreso, invitarlos y ojalá nos 

sumemos con un apoyo económico 

como lo dice Jacinto, yo creo que  es 

cuando más lo necesitan los 

compañeros afectados en Pedregal 

de Cantaluna y en La Colonia de los 

Periodistas, en Colorines donde 

también los daños son cuantiosos en 

esas viviendas no se podrán habitar 

nunca más. 

 

El Infonavit y el Fovissste han estado 

ya presente valorando daños, los que 

tienen un crédito con esas 

dependencias ya sea de vivienda o 

de remodelación las instancias 

federales han estado avanzando, han 

estado haciendo ya las visitas físicas 

y esperemos que a la brevedad 

posible se vaya solucionando. 

 

Hay que unirnos en estos momentos 

tan difíciles, Guerrero lo necesita. 

 

Es cuanto. 

 

 


